



GEMEINDE OERLENBACH

Ebenhausen : Eltingshausen : Oerlenbach : Rottershausen

4 sind Eins : gemeinsam geht's besser ...

BEKANNTMACHUNG

Ehrenamtliches Engagement des Siedlervereins Oerlenbach



Mit vereinten Kräften stellten die Siedler in den vergangenen Tagen die neu gebauten Bänke am Friedhof in Oerlenbach auf. Durch geänderte Abläufe bei den Beerdigungen sind dort mehr Sitzmöglichkeiten notwendig. Die Gemeinde Oerlenbach bedankt sich für diese großartige Unterstützung!

Oerlenbach, 10.07.2024

Nico Rogge
Erster Bürgermeister

Ausgehängt am:

Abgenommen am: